

# **PRIMER INFORME TRIMESTRAL**

*SEPTIEMBRE – DICIEMBRE*

*2016*

***SECTOR DE JUVENTUD Y DEPORTE***

***REGIDOR:***

*JOSE DE JESUS CAMPOS CARRILLO*

*SANTA MARIA DE LA PAZ ZACATECAS*

*28 DE DICIEMBRE DE 2016*

### **8 DE OCTUBRE DE 2016**

Se organizo e inauguró el torneo de futbol rápido; en sus diferentes categorías (*infantil, juvenil y libre*) en la rama varonil.  
Categoría (*libre*) en la rama femenil.

Al igual se inicio el torneo de voleibol en la rama varonil y femenil.

En organización con el secretario de deportes, se logro conseguir uniformes (*playeras*) para la mayoría de los equipos, tanto para futbol como voleibol, así mismo material deportivo (*balones*).

Se creó el cuerpo de árbitros, que de igual manera se les uniformo y equipó con material de trabajo (*silbatos, tarjetas y libreto de apuntes*).

Durante todo el torneo se estuvo al pendiente de la organización, tanto del buen desempeño del mismo, así como en apoyo en varios de los arbitrajes, debido a la falta de personal del mismo.

### **18 DE NOVIEMBRE DE 2016**

Se brindo apoyo al equipo de futbol varonil, del COBAEZ plantel "Ignacio Allende", durante su preparación para la participación en sus juegos deportivos en su etapa regional.

Todo este apoyo en la dirección técnica del equipo.

Se apoyo al mismo equipo del COBAEZ , con traslado de algunos jugadores, al municipio vecino de Apozol, con motivo de efectuarse su juegos deportivos en su etapa regional; esto en vehículo particular, debido a falta de espacio en su autobús.

**27 DE NOVIEMBRE DE 2016**

Se apoyo al equipo de futbol " Santa María", con la gestión del autobús del COBAEZ, para su traslado al municipio de Florencia de Benito Juárez, debido a disputarse la semifinal del torneo regional de Tlaltenango.

Obteniendo así el apoyo del autobús y de combustible, esto con la colaboración del ayuntamiento.

**4 DE DICIEMBRE DE 2016**

Otra vez de igual manera se logro la gestión de autobús y combustible para el traslado del equipo de futbol " Santa María", al municipio de Tlaltenango de Sánchez Román, para disputar la final del torneo regional de Tlaltenango.

Estas gestiones beneficiaron tanto a jugadores como aficionados y seguidores del equipo.

Logrando el campeonato de la liga y poniendo en alto el nombre de Santa María de la Paz.

**12 DE DICIEMBRE DE 2016**

Se realizaron las diferentes finales del torneo de futbol rápido en la rama varonil y femenil. Donde el ayuntamiento otorgó el récusó para las premiaciones, las cuales fueron en efectivo.

Durante todo el torneo se vivo una convivencia sana, teniendo un saldo de cero lesionados graves.

Se pretende que para el siguiente torneo salgan mucho mejor las cosas.



---

*J. Jesús Campos C.*  
JOSE DE JESUS CAMPOS CARRILLO